

母校を誇りに思い、仲間を大切にす

西中だより

授業に燃える 行事に燃える 部活動に燃える西中生
そして、最高の西中学校を目指します。

心豊かで夢の実現に向けて全力で努力する生徒

真 自ら学び、正しく判断し行動できる生徒

善 公共心と思いやりの心をもつ生徒

美 心身ともにたくましい生徒

令和2年4月8日 発行 第1号

鶴ヶ島市立西中学校 校長 竹本文男

入学 進級 おめでとうございます。

本校は、今年で開校36年目を迎えました。昭和60年に開校し、平成から令和時代へ、3つの時代と共に歩んできた学校です。この間、およそ4900名の卒業生を世に送り出し、その多くが社会の第一線で活躍しています。昨年度の卒業式は、生徒と教職員だけの式典でしたが、卒業生は「西中で本当によかった」と感想を残して卒業していきました。

西中学校は、魅力的でとても素晴らしい学校です。先輩が学校生活の見本を見せ、後輩をリードしていく校風があります。各教室では、お互いを尊重し協力しあえる友人関係を大切にしています。そして生徒一人ひとりが思い出に残る学校生活となるように体育祭や合唱コンクール、地域交流フェスティバルなどの学校行事にも積極的に取り組んでいます。

今、新型コロナウイルスの影響で、社会全体が試練の時を迎えています。そんな時こそ、自らしっかり考え、置かれた状況の中で最善を尽くしていく生き方をしてほしいと願っています。

職員一同、子供たちが生涯にわたって心豊かで思いやりのある人生を歩んでいけるように、全力で教育活動に取り組んでまいります。

本年度の学校経営方針について（詳しくはホームページにて掲載します）

- 学校教育目標 心豊かで、夢の実現にむけて全力で努力する生徒

校訓 真 自ら学び、正しく判断し、行動できる生徒

善 公共心と思いやりの心を持つ生徒

美 心身ともにたくましい生徒

- 目指す学校像 生徒も教職員も元気な学校 生徒の頭と心を鍛える学校

- 目指す生徒像 母校を誇りに思い、仲間を大切にできる 西中生

授業に燃える 行事に燃える 部活動に燃える 西中生

そして「最高の西中学校」「西中でよかったと思える学校」を目指します。

※西中学校区小中連携 一人前の社会人を目指し、主体的に行動できる児童生徒の育成

- 目指す教師像

- ・授業で勝負する教師。専門性を高め、常に学ぶ心を持ち続ける教師。
- ・西中学校をわが母校とし、それを誇りに思い、生徒や仲間を愛せる教師。
- ・どんな時でも、どんな小さい行為でも感謝の気持ちを持ち、一生懸命になれる教師。

- 経営方針

すべて（の教育）は、生徒の（成長）ために

～フットワーク（行動力）ヘッドワーク（先見性）チームワーク（組織力）～

開校以来、最上級生が学校生活のリーダーとなって活躍し、後輩の手本となる学校生活を送ることが伝統として受け継がれてきている。さらに磨きをかけ、生徒が生き生きと学校生活を送れるように支援していく。

- 学校経営の重点努力点

- (1) 授業で勝負する。教師が自らの専門性を高め、子供たちが学ぶ喜びが高まる授業の創造
- (2) 積極的な生徒指導体制、教育相談体制の確立
- (3) 安心・安全な教育環境整備
- (4) 保護者地域に信頼される開かれた学校づくりの推進